

Cuarteto de cuerdas inicia conciertos en escuelas

Hoy se presenta en los recintos de La Chacra y Piruquina, en la comuna de Castro.

Redacción
cronica@laestrellachiloe.cl

En las escuelas rurales de La Chacra y Erme-linda Sánchez de Pi-ruquina en la comuna de Castro, el Cuarteto Chiloé dará inicio esta jornada a un ciclo de conciertos didácticos en la provincia que se extenderá por cerca de cuatro meses.

El grupo de músicos, vi gente desde marzo del 2022, incursionará por segunda vez con esta experiencia de expresión artística gracias a un proyecto postulado el 2024 al Ministerio de las Culturas, Artes y el Patrimonio, a través del Fondo de la Música en la línea de Actividades Formativas y Comunitarias.

El encargado de la iniciativa, José Astudillo, valoró el espíritu de esta actividad, toda vez que “es la segunda vez que nuestro cuarteto en sus objetivos, se plantea tener una vía educativa, que se acerque a los establecimientos cumpliendo el rol de educar e incentivar a niños y niñas al arte, sobre todo los que tienen menos acceso”.

Agregó la fuente que



EN EL PRIMER CICLO DE PRESENTACIONES, EL GRUPO VISITÓ 16 ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS.

“la primera edición del 2023 fue un éxito total, estuvimos en 16 establecimientos en varias comunas de Chiloé”, remarcaron do la interacción lograda con los estudiantes y los docentes.

Durante las presentaciones calendarizadas los alumnos vivirán la experiencia de escuchar no solo interpretaciones universales o modernas, sino que también conocer las experiencias de los músicos del Cuarteto Chiloé.

ACERCAMIENTO

Astudillo dijo que bajo esta modalidad se logra acercar cada concierto a los oyentes, quienes logran familiarizarse con la agrupación.

“Después que empezamos a tocar, comenzamos a presentar los instrumentos, cuáles son de cuerda, cuáles son sus características, mostramos las diferencias y luego de eso hablamos de cómo se hace la música, a través de las velocidades del tiempo e invitamos a los estudiantes a pasar como directores de orquestas”, relató el músico.

Asimismo, el profesional hizo ver la transcendencia que reviste este tipo de iniciativas en el plano de la educación provincial, teniendo como foco a estudiantes de establecimientos públicos quienes podrán optar a expresiones musicales de esta naturaleza gracias al aporte del

Ministerio de las Culturas, Artes y el Patrimonio.

La segunda edición de los conciertos didácticos del Cuarteto Chiloé, que se extenderá hasta septiembre, llegará esta vez a 25 establecimientos urbanos y rurales de Castro, Chonchi, Dalcahue, Quemchi, Ancud y Quellón.

La gira continuará el martes 3 de junio con presentaciones en la Escuela Rural Paul Harris de Tey y también en la “Inés de Bazán de San José, ambas de la península de Rilán en Castro.

Posteriormente, el martes 10 de junio el grupo mostrará su repertorio en las escuelas rurales de Lliuco y Huite, ambas de la comuna de Quemchi. ☉